



Paris, le 4 novembre 2011. Le premier bâtiment de l'Institut de la Longévité Charles Foix, centre de recherche entièrement dédié au vieillissement vient d'être inauguré*.

L'Institut est porté par l'université Pierre et Marie Curie dans le cadre du Pôle Allongement de la Vie Charles Foix. Il vise à développer la recherche fondamentale et clinique sur la longévité et sur les maladies associées au vieillissement (Alzheimer, maladies cardiovasculaires...). Placé sous la direction scientifique du professeur Jean Mariani*, l'Institut a, selon lui, vocation à « *réunir sur un même site l'ensemble des forces et des compétences, pour relever le défi de l'allongement de la vie* ».